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Mehr Sitzgelegenheiten im Foyer der Isarphilharmonie 

Antrag

Die Stadtverwaltung wird gebeten, gemeinsam mit der Gasteig München GmbH, mehr 
Sitzmöglichkeiten im Foyer der neuen Isarphilharmonie zu schaffen.  

Begründung

Erst vor kurzem wurde das neue Ausweichquartier des Gasteigs in Sendling eingeweiht. Neben der 
hervorragenden Akustik besticht das Gebäude durch seine beeindruckende Architektur. Um die 
besondere Atmosphäre noch besser genießen zu können, vor allem vor dem Konzert und während 
der Pause, wären mehr Sitzgelegenheiten im Foyer der Isarphilharmonie wünschenswert. Damit 
würde das Angebot des Gasteigs besonders für ältere und mobilitätseingeschränkte Menschen noch 
attraktiver.
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